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ATA N° 10/2022 - CIR – Ao quarto dia do mês de outubro de dois mil e vinte dois, às oito 

horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente de forma presencial, nas dependências da 

Regional de Saúde de Videira, os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do 

Rio do Peixe. A reunião foi conduzida pela Vice-coordenadora da CIR, Sra. Ivanice Peccin, 

estando presentes os Secretários: Veneranda Fachin Pilon (frei Rogério), Maria Salete 

Lourenço, (Ponte Alta do Norte), Cláudia Richter dos Santos (Calmon), Alice Gomes da 

Rocha (Lebon Régis), Ivanete Bado Simionatto (Pinheiro Preto), Rudimar Cornelli (Salto 

Veloso), Dalton Fagundes (Matos Costa), Joana Nascimento (Santa Cecília); e os técnicos 

municipais: Everton Turke (Videira), Paulo Roberto Pereira da Silva (Videira), Junior Tenutte 

(Santa Cecília), Karoline Fachini (Macieira), Maria Godoy (Calmon), Juliana Cristina 

Scolaro (Salto Veloso), Silvia Salvador (Curitibanos), Fabiola Ansiliero de Paula (Iomerê); 

apoiadora do COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; representantes da Regional          de Saúde de 

Videira: Fabiana de Moraes, Andrea Berto, Raquelita Cantarelli e Mônica Vanz. 

Representantes dos laboratórios da cidade de Videira: Maribel Emilia gaio, Francieli Pirolli e 

Jorge Paulo Justi Casagrande. 1 - Foi solicitado a realização da leitura da Ata anterior (n° 

09/2022-CIR) a qual foi aprovada sem ressalvas. 2 - Sra. Maribel Gaio solicita pauta para 

explanar sobre a Portaria 1.606 de 11/09/2001 que permite o pagamento por coleta de 

materiais aos laboratórios credenciados prestadores de serviços ao SUS, com base nisto, 

demonstrou as dificuldades no setor laboratorial dentro do atendimento SUS, e solicita à CIR 

a adição de uma taxa de coleta por parte dos municípios para que o poder remuneratório se 

aproxime do mínimo necessário afim de manter o equilíbrio econômico das operações, 

destaca ainda que os valores dos exames realizados não passam por atualizações há mais do 

que duas décadas. Aproveitando a ocasião foi feita a demonstracão de uma Planilha Excel 

para os gestores, Maribel solicita o apoio e deferimento do pedido; após a explanação, esta 

CIR deliberou pela necessidade de realizar outros estudos e se aprofundar mais sobre o 

assunto para em outro momento apresentar uma resposta. 3 - Passando para o próximo 

tópico, Sra. Raquelita Cantarelli da Regional de Saúde de Videira, objetivando a solução de 

problemas e a agilidade nos processos, fala sobre o serviço de Regulação e as experiências 

exitosas de referência e contra-referência; posteriormente observou-se a necessidade de 
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revisar e alinhar fluxos de encaminhamentos e de tratamentos das diversas áreas de média e 

alta complexidade, ficando a Regional responsável por criar um momento de discussão e de 

capacitação com os gestores e técnicos muncipais. Do mesmo modo, buscando fazer cumprir 

com as regras contratuais e metas de exames, procedimentos e cirurgias, este colegiado sugere 

que a Regulação seja descentralizada e trazida para a Regional de Videira, devido ao 

conhecimento e à proximidade dos prestadores da região, melhorando a relação entre todos os 

setores envolvidos. 4 - A Gerente da Regional de Saúde de Videira, Sra. Fabiana de Moraes, 

repassa a informação referente a solicitação desta CIR a qual solicitava que fossem abertas as 

cotas de exames e de consultas pré e pós-cirurgias eletivas dos Termos de Contratualização 

para os Hospitais desta Região. Diante disto, ressalta que a Central Estadual de Regulação 

Ambulatorial - CERA liberou o acesso dos municípios no sistema SISREG, por região de 

saúde na qual está localizada a Unidade Hospitalar prestadora do serviço. Informou ainda que 

os procedimentos pré-operatórios são de responsabilidade da Unidade Hospitalar que realizará 

a cirurgia, portanto, não são regulados. 5 - A Gerente Regional, Fabiana de Moraes, visando a 

implantação da Linha de Cuidado em Saúde Bucal na região solicita a indicação de novos 

membros ou a recondução dos membros anteriormente designados para compor o Grupo 

Condutor da Linha de Cuidado em Saúde Bucal da região do Alto Vale do Rio do Peixe; esta 

comissão delibera pela indicação dos representantes conforme segue: I – Cássio André 

Lovatto (SMS Fraiburgo); II – Régis Fabiano de Oliveira (SMS Caçador); III – Mirian 

Ficagna Rodrigues (SMS Caçador); IV -  Paulo Roberto Pereira da Silva (SMS Videira); V - 

Paulo Rogério Mueller (SMS Lebon Régis). 6 - Próximo assunto, foi exposto que a 

administração do consórcio CISAMARP solicitou que fosse realizada uma revisão do 

Protocolo CIR- Alto Vale do Rio do Peixe de Pagamento das Casas de Apoio, principalmente 

no tópico onde consta que fica impedido o município de residência do paciente a pagar o 

transporte da Instituição (Casa de Apoio) para o Hospital/Serviço de tratamento do paciente. 

Após ampla discussão sobre o caso, levando em consideração o fluxo para estadia e 

deslocamento dos pacientes e a baixa demanda para o serviço relatada; os gestores presentes 

decidiram em manter as regras do referido Protocolo sem realizar as alterações solicitadas. 7 - 

Prosseguindo com a pauta, no momento do COSEMS, a apoiadora Jocivânia Pessenti faz o 

convite para o encontro do Imuniza SUS que se realizará no dia 01/11/22. Ainda, Jocivânia 

relata que enviou aos gestores o ofício n°51 da SES que solicita a atualização dos CNES 

municipais até fim do ano, principalmente dos módulos de profissionais e equipamentos. 

Sobre a representação das Câmaras Técnicas, foi informado que haverá mudanças nas 

representações, ficando uma pessoa por região de saúde para cada grupo técnico e será 
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solicitado em outro momento as indicações, de forma que este representante possa informar e 

trazer para a CIR as insformações discuticas e atualidades de cada segmento. Finalizando, o 

Ministério Público solicita a disponibilização, para consulta das Atas e Deliberações das 

Comissões Intergestores Regionais (CIR) de Santa Catarina dos anos de 2020, 2021 e 2022 

até onde consta; diante disto, Ivanice informa que as Deliberações e as Atas das reuniões 

ordinárias e extraordinárias desta comissão encontram-se publicadas na página do Consórcio 

CISAMARP  e também são compartilhadas sempre que solicitadas, destaca que esta 

Comissão tem à sua disposição o profissional Everton Turke, cedido pelo município de 

Videira para auxiliar o atual secretário da CIR, Sr. Edson Luiz Medeiros, Secretário 

Municipal de Saúde do município de Fraiburgo na elaboração, organização e disponibilização 

dos documentos. 8 - Enfermeira Mônica Vanz , representante da Rede de Frios da Gerência 

Regional de Saúde de Videira, alerta sobre a importância de melhorar a cobertura vacinal, 

adverte a respeito da qualidade das informações dos dados de vacinas, solicita aos municípios 

que os dados da última campanha de vacinação contra poliomelite realizada devem ser 

inseridos no sitemana obrigatóriamente até o último dia do mês de outubro de modo a não 

prejudicar os indicadores municipais e regionais e principalmente pela preocupação de que a 

doença pode voltar a atingir a comunidade em geral. Mônica fala também sobre o processo de 

vacinação e logística de armazenagem, distribuição e aplicação das doses de vacinas em geral. 

9 - Sem mais considerações encerra-se as discussões às 11h50min. Nada mais havendo a 

tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada pelo  Coordenador e pelos 

Representantes. 


